

Wir haben unseren geliebten und verehrten

Georges M. Teitler

1937 – 2016

verloren und sind tief traurig. Er führte ein erfülltes und faszinierendes Leben auf zwei Kontinenten.

Unsere Familie und seine Freunde in der Schweiz und in Australien vermissen seine Herzenswärme, Weltoffenheit, sein fürsorgliches Wirken, seinen Esprit und seine Sensibilität. Sein Engagement für die Menschen war beispielgebend.

Marliese Schwob Teitler

Dina und Kevin Coppel

 Daniel, Lauren und Adam

Uri und Tracey Teitler

 Sarah und Noah

Gabi und Kai Timm

 Oscar und Jake

Paul und Gabriele Schwob-Pea

 Tamara und Daniel

Familien Teitler, Lanter und Neuburger

Die Beerdigung findet in Australien statt. Ein Abschied in Zürich erfolgt im engsten Familien- und Freundeskreis am kommenden Sonntag.